

Comunicado de Prensa No. 084

17/09/2025

Comunicado
de prensa

#84

La DIAN identificó más de \$16.000 millones en diferencias de facturación electrónica en Neiva

La DIAN identificó más de \$16.000 millones en diferencias de facturación electrónica en Neiva.

- *Estas mismas acciones de control tributario seguirán siendo ejecutadas por la DIAN en diferentes sectores de la economía.*

Neiva, Huila, 17 de septiembre de 2025

Tras un proceso de verificación de la información correspondiente al año gravable 2024 y al periodo transcurrido de 2025, la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN) detectó discrepancias superiores a \$16.000 millones en las declaraciones de IVA de 12 contribuyentes del sector gastro-bares de Neiva.

Uno de los casos más significativos evidenció una diferencia superior a \$4.000 millones, al encontrarse compras muy superiores a las ventas reportadas. En total, las inconsistencias ascienden a \$15.023 millones en 2024 y \$947 millones en 2025.

Durante la jornada de control, la directora Seccional de Impuestos y Aduanas de Neiva, Gloria Janet Garcia Caviedes, afirmó: "El análisis de datos de lo reportado versus la facturación electrónica permiten detectar estas inconsistencias y nuestro primer objetivo es que los contribuyentes atiendan el llamado y corrijan de manera voluntaria antes de llegar a sanciones".

La DIAN continuará adelantando controles permanentes en otros sectores de la economía, buscando siempre la autocorrección y el cumplimiento voluntario por parte de los contribuyentes, y aplicando las sanciones correspondientes a quienes no cumplan con su obligación.

Descargue [aquí](#) el Comunicado de Prensa.